

館林警察署協議会議事録

(令和6年度第2回定例会議)

開催日時		令和6年9月27日(金) 視察 午後1時30分から午後3時までの間 会議 午後4時30分から午後5時17分までの間			
開催場所		視察 群馬県警察本部 会議 館林警察署 5階大会議室			
出席者	委員 (定数11人)	多田会長 手島委員 石黒委員 磯委員 神村委員 坂田委員 角田委員 渡辺委員 安間委員	計 9人		
出席者	警察	小林署長 吉田副署長 折原警務課長 山下留置管理課長 保坂会計課長 阿部生活安全課長 高橋地域課長 金子刑事課長 宮寺交通課長 須田警備課長 警務係長	計11人		
その他					
議事の概要					
<p>1 挨拶概要</p> <p>(1) 署長挨拶</p> <p>令和6年度館林警察署協議会第2回定例会議に出席を賜り御礼申し上げる。</p> <p>本日は、定例会議に先立ち、委員の皆様に群馬県警察本部庁舎を見学していただいた。</p> <p>この後、当署管内の治安概況等を説明させていただいた後、当署で制作した動画視聴を予定している。</p> <p>委員の皆様には、今後とも、忌憚のない御意見や御要望等をお聞かせいただければと思うので、よろしくお願ひしたい。</p> <p>(2) 会長挨拶</p> <p>本日は、大変お忙しい中、お集まりいただき感謝申し上げる。</p> <p>本日の第2回定例会議では、委員の皆さんと警察本部の見学をさせていただいたが、見学先での警察職員の対応、気遣いに感謝している。</p> <p>私たち協議会もその気持ちに応えられるように、しっかりとやっていきたい。</p> <p>本日の定例会議も動画の視聴を予定しているということなので、非常に楽しみにしている。本日もよろしくお願ひしたい。</p> <p>2 治安概況説明（署長）</p> <p>本年8月末現在における当署管内の治安概況について説明を行った。</p> <p>(1) 刑法犯認知件数</p> <p>(2) 交通事故発生件数</p> <p>(3) 特殊詐欺認知件数</p> <p>(4) SNS型投資詐欺・ロマンス詐欺発生状況</p> <p>(5) 取組施策紹介</p> <p>3 動画視聴</p> <p>当署で制作した警察官採用試験募集動画の視聴を行った。</p> <p>4 意見・要望等（○～委員 ●～署長等）</p> <p>○～ 本日、警察本部の見学に行かせていただき、110番通報をすると警察署に繋がるのではなく、警察本部に繋がるということを今回初めて知った。</p>					

通信指令室の見学では、110番通報の受理要領等について説明していただき勉強になった。24時間体制で勤務しているということだが、一人がどのくらいの時間勤務しているのか教えてもらいたい。[質問]

- ～ 勤務については三交替制勤務となっており、三つの班がローテーションを組んで交代で勤務している。

24時間体制で勤務しているが24時間ずっと勤務している訳ではなく、勤務時間と休憩時間を繰り返しながら行っており、仮眠時間もきちんと確保されている。

- ～ 高速道路を走行中、掲示板に逆走車がある旨の表示が出たことがあり、結果的に逆走車には行き会わなかったが、状況を認知して掲示板に表示するまでの時間的な基準はあるのか。[質問]

- ～ 時間的な基準はないと思われる。

掲示板に逆走車有りの表示があったからと言って、必ずしも逆走車がある訳ではない。逆走車を排除後、表示板を消灯するまでにはタイムラグがあるので、掲示板に逆走車有りの表示を見かけた際には、その先に逆走車が走行しているかもしれないという認識で注意して運転してもらいたい。

- ～ 通信指令室を上から見学をさせていただき勉強になったが、声や音が聞こえなかつたのが少し残念だった。

実際の通報内容や通報に基づき、どういった指令を出すのか知りたかった。[意見]

- ～ 110番の通報内容を外に出してしまうと個人情報が全て聞こえてしまうため、個人情報保護の観点から通報者の声が外に漏れないように、勤務員は皆ヘッドホンで対応している。

なお、県境で110番通報をした場合、電波を拾った場所によって他県に110番が架かってしまう場合がある。参考にしてもらいたい。

5 備考

第3回定例会議は、令和6年12月頃開催予定